
Es gab keine Mitteilungen. 
 
Der Vorsitzende erkundigte sich, ob es noch Punkte im Rahmen einer nichtöffentlichen Sitzung 
zu besprechen gäbe. Das war nicht der Fall. 
 
Er schloss die Sitzung um 19:39 Uhr und dankte allen für das zahlreiche Erscheinen trotz 
kurzfristiger Einladung. 
 


